

Coquimbo: tres días y pilotos extranjeros



El campeonato Copec RallyMobil parte este 13 de marzo en la ciudad de Curicó, región del Maule.

Por René Martínez.

Los fanáticos de las tueras ya comienzan a vivir su fiesta anual. Sí, la del 4 y nuevamente en la región de Coquimbo.

Porque el Copec RallyMobil regresa con su octava última fecha del campeonato, en el mes de diciembre, tras confirmar por medio sus redes sociales el calendario 2026.

Este contempla tres días velocidad y adrenalina: del 6 y 7 aunque todavía falta oficializar, serían cinco las munas que albergarán el campeonato automovilístico: La Serena, Vicuña, Ovalle, Río Hurtado y el puerto.

El certamen tiene comitidos fijos y de nivel, pero esa fecha puntual, que ma un día extra, la región Coquimbo le pidió a Hora producciones internacionalizar la etapa y traer pilotos de os países para darle más alce aún a la esta fiesta portiva.

Una noticia que a todas

luches en la región ven con buenos ojos, pensando especialmente en el turismo, toda vez que el rally activa la economía porque consume mucho hotel y alimentación, entendiendo que llegan no solo los pilotos, sino también los equipos, sus familias y los amantes de las tueras.

En el fondo, la región de Coquimbo saldrá al mundo en esos tres días.

CUENTA CON APOYO

Si bien la organización del evento ya publicó el calendario, desde del GORE explican que actualmente las gestiones para traer una fecha del RallyMobil se encuentran en una etapa preliminar, «pero activa».

Sin embargo, a juicio del gobernador Cristóbal Juliá, su realización «tendría un impacto económico y turístico muy positivo para la región, generando en el corto plazo mayor actividad en el alojamiento, gastronomía, transporte y comercio, con un encadenamiento

productivo en varias comunas. A largo plazo, fortalecería la imagen regional al traer nuevas competencias y eventos internacionales, y consolidaría a la región como un destino de turismo deportivo y desarrollo territorial sostenido».

Respecto a los apoyos, cuenta que el proyecto del RallyMobil cuenta con respaldo político del CORE, incluyendo presentaciones ante la Comisión de Salud y Deportes del Consejo Regional, quienes destacaron los beneficios económicos y turísticos del evento.

«Junto a los alcaldes de La Serena y Ovalle y otros ediles que se sumarán al proyecto, se han liderado reuniones con los organizadores para coordinar aspectos logísticos y técnicos», señala.

Destaca, además, que la región cuenta con el interés y los recursos para posicionarse como sede de un evento internacional como el RallyMobil y otras competencias que se podrían presentar en el futuro.

Certamen tuerca será la octava y última fecha, entre el 4 y 6 de diciembre, y promete superar toda expectativa con un fin de semana colmado de velocidad y adrenalina.

«La alianza público-privada es fundamental para garantizar infraestructura, logística y organización de alto nivel, mientras que los valles Elqui, Limarí y Choapa, además de sus playas, consideradas entre las más hermosas del país, ofrecen un escenario turístico único».

Agrega que con esas fortalezas «la región puede consolidarse como un destino seguro, atractivo y sostenible, generando beneficios económicos, sociales y turísticos para todos».

GOBERNADOR CRISTÓBAL JULIÁ

 VEN Y CELEBREMOS JUNTOS EL
**20 CUMPLEAÑOS
 RADIO PINAMAR
 LA GRAN NOCHE DEL ROCK AND ROLL**
 NOS ACOMPAÑARÁN
LOS DADOS • GRUPO RAM • LOS FLAMANTES
 CON LA ANIMACIÓN DE FRANCISCO ANDREU
**SÁBADO 31 ENERO
 HOTEL SERENA SUITE
 PARCELA 2 RUTA 5 NORTE KM 470 LA SERENA**

 INVITACIONES EN ÓPTICA CIENFUEGOS
 CIENFUEGOS 455 - LA SERENA